



第143号

平成29年7月 発行



運動会スローガン「心を一つに 全力パワーで みんなが輝く運動会」

自らを鍛え、自らを磨く野村っ子に

「玉磨かざれば光なし」という、ことわざがあります。これは、どんな宝玉も磨かなければ光らないということから、どんなに才能があっても、学問や修養を積まなければ立派な人物になれないという意味で使われます。このように、短い言葉の中に人生の真実を表現し、私たちに鋭い警告を与えてくれる言葉があります。

また、同じようなことわざに「艱難汝を玉にす」というのがあります。この意味するところは、「努力せずして向上はない。自ら苦しみ、自ら努め励むことの中にこそ眞の人間の価値が光り輝く。苦痛は誰にとってもいやなことであり、努力には必ず苦痛がともなう。だから、努力することは容易ではない。しかし、自分を磨くことによってこそ、埋もれた眞の能力や可能性が表面にあらわれてくる。苦痛をのりこえ、自ら耐え忍ぶことの中で、自分の生きる自信を体得していくことがなによりも大切である。」という意味です。

せっかく恵まれた才能や体力をもちあわせっていても、それを眠らせたままにしておいては全くもったいないし、残念なことです。自分の中にある隠れた才能や可能性等は、自分では分からぬものです。それがある事柄に

校長 藤田 高豊



精一杯努力し続けることで、様々な才能や可能性があらわれてきます。そして、それを他の人が認めてくれるようになります。

また、努力の素晴らしさを知っている人は、苦しいときにも不平を言いません。なぜなら、そのときこそ自分が一番成長しているときであることを経験上知っているからです。自らを鍛え、自らを磨くことは決して容易なことではありませんが、自分自身をしっかりとみつめて努力を怠らないことがなによりも肝心と考えます。

今こそ、私たち大人がよい手本を示し、無限の可能性を秘めた野村っ子を、光輝くよう育てていきましょう。

ご協力・ご支援をよろしくお願いします。

目次

校長挨拶	P1	PTA活動報告	P5
運動会	P2	PTA常任委員会役員の紹介	P6
新体育館建設工事	P4	転入教職員紹介／校外学習	P8